

Danksagung

Herzlichen Dank für jedes Zeichen der Anteilnahme, für die Liebe und Freundschaft, für die tröstenden Worte, für den Händedruck und die Umarmungen, die uns beim Abschied von

Josef Reichmuth-Füchslin

21. August 1932 – 26. Juli 2018

entgegengebracht wurden. Er wird in unseren Herzen weiterleben.

Besonders danken wir dem Personal der Wohngruppe Hüttnersee im Alterszentrum Frohmatt Wädenswil und dem Pflegepersonal des Seespitals Horgen.

Danke an Herrn Pfarrer Markus Dettling für die Trauerfeier und dem Organisten Herr ChristianENZler für die lüpfigen Abschiedsklänge.

Wir danken allen, die Sepp in seinem Leben begleitet haben.

Wädenswil, im August 2018

Die Trauerfamilie